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 【開催概要】 懇談会は同一の内容で２会場にて開催しました。                                

 １回目 ２回目 補足説明会 

開催日時 平成 26 年 1 月 25 日（土）10:00～12:00 平成 26 年 1 月 29 日（水）19:00～21:00 平成 26 年３月 27 日（木）19:00～21:00 

開催場所 国分寺市もとまち公民館 国分寺Ｌホール 本町・南町地域センター 

参加者数 41 名 28 名 30 名 

    【懇談会資料 1p】 
 
 
                               

 
 

「第１回 国分寺都市計画道路３･４･１１号線周辺まちづくりに関する懇談会及び補足説明会の意見」のまとめ 

主なご意見概要 

国分寺都市計画道路 

３・４・11 号線の計画について 

○計画決定の経緯は？ 
⇒昭和 40 年４月 13 日に都市計画

決定されています。 

（参考） 

平成 18 年４月に東京都と 28 市町

で策定した「多摩地域における都市

計画道路の整備方針（第三次事業化

計画）」で，国分寺街道の課題改善

や震災時における防災上の向上を

目的として都市計画道路の整備が

必要であることなどから優先整備

路線に位置付けられており，現在の

計画がなくなることはありません。 

 

○計画線の位置は？ 
⇒都市計画線の位置については，市

役所の都市計画課の窓口にて，都

市計画図書（図面）を閲覧・確認

いただけます。 

 

○街路事業のスケジュール

は？ 

⇒第三次事業化計画において，優先

的に整備すべき路線に位置付けら

れておりますが，事業化にあたっ

ては現道の国分寺街道や国３・

４・11 号線の沿道の土地利用な

ど，地域の将来像について検討が

必要であります。このため，まず

は国分寺市が平成 26 年内を目途

にまちづくりの方向性を決定し，

その後，街路事業の主体となる東

京都に事業化を強く働きかけてい

く考えです。 

 なお，東京都では事業着手に先立

って事業概要や測量の説明会を行

うとのことです。 

主なご意見概要 

国３・４・11 号線周辺地域の住民

意向調査結果について 

○アンケート結果について

賛成の割合は？ 
⇒回収した約 600 件のうち，約

350 件の自由意見をいただき，

うち道路整備に明確に反対のご

意見が 11 件，整備を進める，

改善などの必要性を訴えるご意

見が約 100 件という結果でし

た。 

主なご意見概要 

今後の進め方について 

○街路事業の説明会等の

予定は？ 
⇒街路事業は東京都が施行するこ

とになります。 

なお，東京都では事業着手に先

立って事業概要や測量の説明会

を行うとのことです。 

また，市としては，都の道路整

備に先行して住民の皆様のご意

見をお聴きしながら，沿道の土

地利用など，地域の将来像に関

する方向性を決めていくととも

に，街路事業着手後についても，

情報提供や相談に応じていきた

いと考えています。 

主なご意見概要（今後の進め方について） 

○このような懇談会をこまめに開催して様々な人に来てもらえるように，周

辺住民に広く参加してもらいたい。 
⇒今後，都市マスタープランの地域別等の懇談会の開催を考えています。次回は５月・６月以降

の開催を考えており，開催にあたっては，市報や市のホームページにも掲載するなど，幅広く

広報していきたいと考えています。 
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※このページに対しては、特にご意見はありませんでした。 

【懇談会資料 2p】 
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※このページに対しては、特にご意見はありませんでした。 

【懇談会資料 3p】 
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主なご意見概要 

（国分寺街道・国３・４・11 号線

及び沿道のまちづくりについて） 

○新しい道路と古い道路の

横のつながりは？ 

○国分寺街道西側の細い道

が分断されるのでは？ 

⇒国 3・4・11 号線と交差する道路

の接続方法等については，沿道の

まちづくりを進める中で，住民の

皆様のご意見を聴きながら，今後

検討していくものと考えておりま

す。 

 

そのほかのご意見概要 

○住宅が多い地域なので，

日常の生活道路の保全を

考慮すべき。 

○排気ガスや騒音がひどく

なるのでは？ 

主なご意見概要 

（国分寺街道・国３・４・11 号線及び

沿道のまちづくりについて） 

○国分寺街道は一方通行にな

るのか？ 
⇒一方通行にするには沿線住民全員の

同意が必要です。周辺のまちづくりを

進める中で検討していくものと考え

ています。 

 

○バスルートは？  
⇒住民の方々のご意見をただいたうえ

で，バス事業者と協議していきたいと

考えます。 

 

○国分寺街道沿道の商業化の

実現性は？ 

○国分寺街道沿道はマンショ

ンばかりになるのでは？ 
⇒本案は，アンケートの結果を基に示し

ており，課題や懸念事項も含めて，皆

さんのご意見を頂き，今後のまちづく

りの方向性を決めていきたいと思い

ます。 

  

 

○不動橋の桜は残るのか。 
⇒現在の予定では道路位置は不動橋に

かかっておらず，桜は残ると考えられ

ます。 

主なご意見概要 

（野川について） 

○野川の保全についても考

えてほしい。 
⇒野川と国分寺街道の交差する地

域は，国分寺駅周辺地区まちづくり

構想でも「南側のゲート」に位置付

けられているため，野川を保全し，

その景観を活かしたまちづくりに

も充分考慮したいと考えています。 

主なご意見概要 

○１階を店舗利用に制限することは考えられる

か？ 
⇒今回示した案で，国分寺街道を商業化するというまちづくり方

針の具体策として，規制は伴いますが，都市計画制度を活用する

ことで 1 階に店舗を誘導する方法は考えられます。 

そのほかのご意見概要 

○どこの写真なのかイメージができない。 
⇒今後のまちの将来像についてのイメージを参考として

示しましたが，よりわかりやすいものに変更します。 

そのほかのご意見概要 

○用途地域はどう変わるのか？ 

○沿道 30m くらいが近隣商業地域又は，商業地域になる

のか？ 
⇒用途地域は，どのような街並みにするかを皆さんと話し合い，まちづく

りの方向性を決めたうえで，具体的に考えていくことになります。 
 

そのほかのご意見概要 

○まちづくりの方向性はいつ誰が決めるのか？ 
⇒アンケートを基にした本案を，この懇談会を通して皆さんのご意見を聴い

て案の修正を重ね，まとめたものを平成 26 年内を目途に市が決定します。

○住民の意見を反映していく手順は？ 
⇒詳細の進め方，段取り，周知方法は次回の懇談会で示していきたいと考

えています。 
 


